

## Fiche de travail de la lettre pastorale « Nous avons part avec Lui »

# La fraternité au service de la Mission

---

*Fiche destinée aux ministres ordonnés, par exemple lors d'une rencontre de doyenné et à l'ensemble de la communauté, ministres et laïcs, lors, par exemple, d'une réunion pendant l'Avent.*

*lire ChIII, §3 pp 21-21*

Saint Jean dans sa première lettre présente celui qui dit aimer Dieu et qui n'aime pas son frère comme un menteur (1ère lettre de Saint Jean, 4, 20). Aussi bien, la fraternité n'est pas accessoire. Elle prend sa source dans l'Eucharistie et dans la prière.

- Entre prêtres, entre prêtres et diacres, quelles dispositions prendre, qui ne soient pas que ponctuelles, pour favoriser la fraternité entre nous ?
- Entre prêtres, diacres et laïcs, quelles conditions sont requises pour que nous progressions dans la vie fraternelle ? A l'aide de la Lettre, pouvons-nous décider de deux ou trois actions concrètes qui la favoriseraient ?

« Dans sa prédication, [Jésus] a clairement affirmé que des fils de Dieu ont l'obligation de se comporter entre eux comme des frères. Dans sa prière, il a demandé que tous ses disciples soient « un ». Bien plus, lui-même s'est offert pour tous jusqu'à la mort, lui, le rédempteur de tous... Premier-né parmi beaucoup de frères, après sa mort et sa résurrection, par le don de son Esprit, il a institué, entre tous ceux qui l'accueillent par la foi et la charité, une nouvelle communion fraternelle : elle se réalise en son propre Corps, qui est l'Eglise. En ce Corps, tous, membre les uns des autres, doivent s'entraider mutuellement, selon la diversité des dons reçus. » **Gaudium et Spes n° 32**